



PRESS RELEASE

GRIDSPERTISE FIRMA UN ACUERDO DE COOPERACIÓN TECNOLÓGICA CON CENTROSUR

Quito, 3 abril, 2024 – Gridspertise ha anunciado hoy la firma de un acuerdo de cooperación tecnológica con Centrosur, una de las principales compañías de electricidad de Ecuador, con el objetivo de llevar a cabo acciones para la implementación de iniciativas de medición inteligente, infraestructura avanzada, modernización y digitalización de la red de distribución.

La cooperación tecnológica se centra en la coordinación, promoción y desarrollo de actividades conjuntas para la mejora continua de la prestación del servicio de energía eléctrica y servicios conexos en el área de concesión de Centrosur y la óptima utilización de sus redes e infraestructuras eléctricas.

Las dos empresas colaborarán en el desarrollo de estudios, uso e implementación de sistemas tecnológicos, información, metodologías para la mejora y modernización de la infraestructura. Este acuerdo de cooperación abrirá oportunidades para desplegar Pruebas de Concepto (POCs, Proof of Concepts) de soluciones de medición inteligente e interoperabilidad de Gridspertise, calidad de energía y del dispositivo Quantum Edge® Device dentro parte del programa de co-creación (co-creation) entre las empresas.

Juan Antonio Vásquez Palacios, recientemente nombrado **Director General de Centrosur**, ha declarado: *"El futuro de nuestra empresa, y de las comunidades a las que servimos, está ligado a un desarrollo responsable. Eso significa dar prioridad a un excelente servicio al cliente y, al mismo tiempo, invertir en tecnología moderna para suministrar energía eléctrica limpia y fiable que impulse el crecimiento socioeconómico"*.

"Creemos que la colaboración es clave para construir una red más confiable y sostenible. A través de este acuerdo, estamos estableciendo una plataforma para el intercambio de conocimientos, recursos y experiencia, acelerando nuestro progreso hacia una red a prueba de futuro, y ampliando nuestras capacidades para entregar proyectos para las distribuidoras en todo el mercado latinoamericano", declaró **Bruno Cecchetti, Jefe de Ventas Regionales Latam en Gridspertise**.

Centrosur es una empresa eléctrica líder en la distribución regional de energía. La compañía opera como proveedor y distribuidor, y su compromiso con la innovación asegura que puede adaptarse al cambio y ofrecer progreso a los clientes y a las comunidades a las que sirve. Centrosur pretende disminuir la brecha digital y contribuir al desarrollo de la región y del país. Su objetivo para 2025 es ser reconocida en América Latina por la excelencia en la prestación de servicios de electricidad y alumbrado público en general, así como por la satisfacción de sus clientes. Al aprovechar el compromiso de Gridspertise en la entrega de una nueva era de redes inteligentes sostenibles y fiables, Centrosur está bien posicionada para lograr este ambicioso objetivo.

Sobre Gridspertise

Gridspertise ofrece dispositivos inteligentes de red, soluciones integrales de plataforma en la nube y servicios para acelerar la transformación digital de las redes de distribución eléctrica. El portafolio de Gridspertise está diseñado como un ecosistema abierto, fácil de integrar con la infraestructura existente de los servicios públicos, que combina dispositivos de red inteligentes y automatizados con aplicaciones modulares listas para usar, que se ejecutan tanto a nivel central como en el borde. La empresa ha alcanzado recientemente un hito de 100 millones de contadores inteligentes con tecnología Gridspertise suministrados en todo el mundo, satisfaciendo las necesidades de varios mercados y normativas energéticas. La compañía se creó en 2021 como un “carve-out” de Enel y hoy es una empresa independiente controlada conjuntamente por el Grupo Enel y CVC Capital Partners. Gridspertise tiene su sede en Italia y filiales en España, Brasil, India, Estados Unidos, y recientemente ha adquirido Aidon, líder en medición inteligente en los países nórdicos, y ha fundado la empresa conjunta Neugemacht que ofrece servicios de medición integrales al mercado alemán. Los mercados objetivo actuales incluyen: Europa, América Latina, América del Norte y Asia-Pacífico. Para más información, visite www.gridspertise.com

Contactos de medios

Gridspertise Press Office
pressoffice@gridspertise.com
+39 3272866310

Sobre Centrosur

Localizada en Cuenca, Ecuador, Centrosur brinda servicios de electricidad y alumbrado público en general a la sociedad, con innovación tecnológica, altos estándares de calidad; social y ambientalmente responsable, gracias a su equipo de trabajo honesto y comprometido. Para el 2025, la empresa aspira a ser reconocida en Latinoamérica por la excelencia en la prestación de servicios de electricidad y alumbrado público en general y por la satisfacción de sus usuarios, contribuyendo al desarrollo de la sociedad. Para más información visite www.centrosur.gob.ec

Contactos de medios

Centrosur
info@centrosur.gob.ec
+593 (07)4135136